



## **INFORME DE ACTIVIDADES**

**AUDIENCIA PRIVADA CON SU SANTIDAD EL  
PAPA FRANCISCO**

**CIUDAD DEL VATICANO 12 DE FEBRERO**

**2025**

**DIPUTADA FEDERAL:  
MARIBEL SOLACHE GONZALEZ**

DIPUTADO RICARDO MONREAL AVILA  
PRESIDENTE DE LA JUNTA DE COORDINACION POLITICA  
PRESENTE:

Por medio del presente de conformidad con lo establecido en los artículos 277 y 278 del Reglamento de la Cámara de Diputados, informo las actividades realizadas el miércoles 12 de febrero en un horario de 7:30 a 9:00 horas en la Ciudad del Vaticano, en la audiencia privada con su Santidad el Papa Francisco conversando sobre los temas actuales migratorios, le expresamos la realidad migratoria de México y como nuestro país históricamente ha sido una nación de migrantes, siendo clave en el transito y destino para miles de personas que buscan un futuro mejor.

Su servidora Maribel Solache González (MORENA), en conjunto con La Diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), el Diputado Pedro Haces Barba (MORENA) y la directora general de la Unidad de Asuntos Internacionales y Relaciones Parlamentarias de la Cámara de Diputados la Maestra Cristal Pelayo Rodríguez; formamos parte de la delegación designada por la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados.

Al inicio de la audiencia el Papa Francisco comenzó preguntando cómo se encontraba nuestra presidenta Claudia, a lo cual respondimos que se encontraba muy bien y que le enviaba saludos desde México.

Su Santidad nos solicito atender los problemas de migración siendo fraternos, siempre protegiendo los derechos de nuestros hermanos migrantes, reconociendo su dignidad y promoviendo en todo momento compasión, amistad y solidaridad.

Nuestros hermanos migrantes toman la decisión difícil de dejar su lugar de origen por seguir el sueño de llegar a Estados Unidos en búsqueda de mejores oportunidades, que les permita mejorar su calidad de vida, huyendo de la inseguridad, pobreza y crisis que viven en sus propios países.

El papa Francisco recordó que el mismo es hijo de inmigrantes en Argentina y enfatizó la importante de acoger y ayudar a los migrantes y refugiados, que enfrentan grandes dificultades, externando su preocupación por las deportaciones y la discriminación que enfrentan ante la posición del gobiernos de Estados Unidos, mencionando que se han ofrecido misas para pedir y orar por toda la comunidad migrante y refiriendo que la Iglesia Católica ha realizado a favor de los migrantes apoyo en albergues y refugios para brindarles asistencia médica, orientación legal y alimentos.

Al final de la conversación expresó que no se sentía muy bien ya que estaba un poco enfermo,

Tuve la oportunidad de acercarme, darle la mano y un beso en la mejilla y decirle gracias por toda su lucha por los migrantes, que Dios lo bendiga.

Este encuentro me dejó un sentimiento de esperanza para seguir trabajando y en calidad de Diputada Federal, legislar todos los temas de importancia a favor de nuestros hermanos migrantes.

27/02/2025

FOTOGRAFIAS:

